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「チェンジロータリー 新時代への成長に！」～コロナゼロ・カーボンゼロ支援～ 
 
 

 

本 日 第２４１７回  ２０２２年３月１２日（土）    No.２２９８ 

前 回 第２４１６回    ２０２２年１月１４日（金）     記  録
〇斉唱：「我等の生業」 
〇出席者：会員 22 名中 15 名出席  出席率 68.18％                     

会長挨拶   桜井 雅博 

本日の卓話時間は、ク
ラブフォーラムで各会
員の新年の抱負を語っ
ていただきたいと思い、
大変楽しみにしており
ます。私の新年の抱負は、
会長の期間も折返し地
点となり、あと半年とな

りました。新型コロナは新たにオミコロン株に変異
して、爆発的に感染拡大が始まりそうで、重篤化は
しにくいが感染力は非常に強く医療崩壊の危惧が
懸念されております。今後の後半のクラブ運営にど
こまで影響してくるかは分りませんが、創立５０周
年記念事業については、延期はせずに今期で完了す
るように運びたいと思います。 

したがって、５０周年記念誌につきましても今期
完成を目指し、編集等につきましては６月末を目指
して作業を記念事業と並行して進めていきたいと
思います。渋沢栄一に学ぶ記念講演会につきまして
は、最悪はビデオ配布、又は無観客としながらも、

何とか形に残したいと思っております。私としては、
この講演会を地域興しとして期待している事もあ
り、会員増強パンフレット・講演会チラシ・ＳＮＳ
等の連携活用を図りながら、市民に広くロータリー
の理念や尾張旭ロータリークラブの活動内容を告
知していく機会にしたいと考えております。今後と
も宜しくご協力の程お願い致します。 

幹事報告 

・1/13(木) 2022 学年度米山奨学生第 2 次選考会 
 於ガバナー事務所 山田面接官 出席 
本日の会合：記念誌部会 第一回打ち合わせ  

於例会場 13:40～           
次回の会合：第 2 回戦略委員会 於例会場 13:40～                

ニコボックス 

〇本日のクラブフォーラム、皆さんの新年の抱負を
楽しみにしております。     桜井 雅博君 

〇皆様、新型コロナに気を付けて下さい。 
江尻  豪君 

〇今年の冬は寒いどす。皆さん、転ばないように。 
 （当方、肉離れで苦しんでいます）加藤 清久君 
〇今年は寅年。株式相場は大荒れします。皆さん、

経済に関心を。         加藤 清久君 
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創立50周年記念植樹贈呈式 
於：尾張旭市新居町今池 
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卓話担当者:森井 晴生君 
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演題:｢衛生クラブに 

ついて｣ 

春の家族会 
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於：南知多方面 

集合：尾張旭市商会 
8：50 

尾張旭ロータリークラブ 
・会長 桜井 雅博・幹事 菊田 利昭・公共イメージ向上委員長 谷口 亜弥 

・例会日 毎週金曜日 12：30  

・例会場 〒488‐0801 尾張旭市東大道町原田 2570‐3 尾張旭市商工会館内 

・事務局 尾張旭市商工会館 TEL 0561‐54‐1263 FAX 0561‐54‐8945 

・E‐mail：jimu@owariasahi-rc.org  URL：http://www.owariasahi-rc.org 

 



〇すごい雪でしたね。車の運転には皆様くれぐれも
お気をつけて下さい。     谷口 亜弥さん 

〇とても寒いですね。皆さんコロナと風邪に気を付
けて下さい。         森  友子さん 

〇明日、新しい米山奨学生の面接試験に面接官とし
て参加します。今回は世話クラブとして受け入れ
ますので宜しく御願い致します。 山田 直樹君 

第2回戦略委員会 

日  時： 2022 年 1 月 21 日 （金）13:00~ 
場  所： 尾張旭市商工会館内 例会場 
協議事項：１）会員増強（ローラー戦略） 
     ・商工会名簿の取得。 
     ・医師・歯科医師・獣医にあたる。 
     ・衛生クラブの創設を真剣に考える。 
      →若者の獲得。 
 

２）事業の抜本的見直し 
     ・奉仕活動委員会を減らす。→事業費の 

減少をはかる。 
     ・奉仕委員長を指名しない。→地区の委 

員会へ出席しない。 
 

３）ＲＩ及び地区への参加形態の改革 
・地区各種委員会参加の選別→少し活動 

を減らす。 
 

４）その他 
     ・「ロータリークラブのご案内」について 

は、費用との比較・委員会事業費から 
捻出。 

卓話 

「一年の抱負」 
司会：菊田 利昭幹事 
【菊田幹事】 

今年の 1 年の抱負は、
個人的には勤勉でありた
いと思っております。小
さな事でもコツコツと一
つずつ積み重ねていきた

いと思います。ロータリーに対しては、次期は会長
を務めさせて頂きますので、次期の事はまだ細かく
考えてはおりませんが、この 2 年間コロナ禍で出来
なかった活動を、通常のロータリー活動に戻してい
き、事業を継承していきたいと思っております。 

力不足で会長職が務まるか不安ですが、皆様のお
力を借りて頑張っていきたいと思います。よろしく
お願いいたします。 

 
【古橋 裕志君】 
 ロータリーに関しての
1 年の抱負は、何となく沈
滞ムードの気が上がらな
い雰囲気がありますので、
菊田年度は親睦活動委員
長を仰せつかっておりま

すので、皆さんのお力を借りて、格調高い例会・親
睦活動を行いたいと思います。 

個人的には、息子がＪＣを卒業しますので、仕事
を引き継いでいき、3～4 年後にはゆっくりとロー
タリー活動に浸っていき、あと 20 年間は頑張って

いきたいと思います。 
ロータリークラブ、そしてロータリアンとしての

総合的に達成感と満足感を高め、現状に甘えず、も
う一つ上へ目指す向上心を常に持ち続ける心構え
です。 

【井田 武憲君】 
私も、いつのまにやら

79 歳になり、もうすぐ 80
歳です。いままでは 5 年
スパンで考えておりまし
たが、これからは 1 年ス
パンで考えていきます。
月 1 回は病院に通い、病

気にならないよう太陽にあたり健康に生きていき
たいと思います。 

ロータリーに関しては、来年度は会場委員長を受
けております。金曜日はいつもロータリーの日と決
めており、皆さんが会場にお越しになる時間には、
例会に相応しい会場設営をおこなっております。 
次年度も同じ様に、頑張って行きたいと思います。 

 
【江尻 豪君】 

今年 68 歳になり、僕の
希望では今年の 6 月には
社長職を息子に譲り、時間
に余裕が持てたらいいな
と思っております。 

私は温泉が好きなので、時間を見つけて行き、身体
のメンテナンスをしたいと思います。また、鞄や時
計を買うのが趣味ですので、お買い物ができるよう
な余裕が欲しいと思います。 

従業員はコロナ感染症にかかる人がおらず、安堵
しておりますが、今後も気を付けていきたいと思い
ますし、思いやりを持ってロータリー活動もしてい
きたいと思います。 

【西尾 輝久君】 
私も 72 歳になり、あと

何年生きられるかなと考
えますが、やはり健康に
気を付けて楽しく生きた
いと思います。 

ロータリーに対しては、
会員増強が目標ですね。 

個人的には、娘が歯医者・経営を継いでくれまし
た。私は前院長となり、寂しさもありますが、責任
感においては楽になりました。ただ、今までの患者
様もおられますので、診療は変わらず行っておりま
す。 

趣味はゴルフぐらいなので、身体を動かすために
も今後もゴルフを頑張りたいと思います。 

【谷口 亜弥さん】 
2022 年は五黄の寅年と

いう事、すばらしい 1 年に
なるよう前向きに過ごし
ていきたいと思います。 

今年の抱負は、去年に引
き続き、ロータリー新会員

研修で教えて頂いた「思いやりにつくす」という言
葉は私の中でずっと響いておりますので、「思いや
りにつくす」をモットーにいきたいと思います。 



また、去年開所致しました施設の充実と、ロータリ
ーから協賛して頂きましたＳＤＧｓ文庫を広めて
いきたいと思います。 

そして、地元ラジオのパーソナリティーも受けて
おりますので、引き続き地元貢献をしていきたいと
思います。 

【仲澤 昌容君】 
新年の抱負と致しまし

て、まずは自分の身体の
事を申しますと、50 代は
人生において一番大切な
時期だと思うので、体重
を 16kg 落とし、ベスト
の状態を保っていきたい

と思います。 
仕事に関しましては、優先順位を考え「みんなの

ためになるかどうか」を考え、自分だけではなく、
みんなの為になるかを基準にして仕事をしたいと
思います。時間の使い方や、所作の美しさに気を付
けていきたいと思いますので、また今年も 1 年間よ
ろしくお願いいたします。 

【山田 直樹君】 
仕事に関しては、段々

と息子に引き継いでい
きます。 

身体につきましては、
昨年前立腺のガンがみ
つかり、手術をいたしま
した。思った以上に体力

の回復に時間がかかり、驚いております。 
この 1 年は、自分の感情をコントロールして、周

りに悪い影響を与えないようにしていきたいと思
います。 

ロータリーにつきましては、9 年間地区の方に出
向して学んだ事を、尾張旭ロータリークラブの中で
の自分の役割を考えいきたいと思います。近い将来、
地区大会の主幹が回ってきますので、皆さんで協力
しお受けできるよう頑張っていきましょう。 

 
【森 友子さん】 

今年の抱負ですが、コ
ロナ禍であるからこそ、
家庭も仕事もロータリ
ー活動もできるだけ楽
しもうと思っておりま
す。楽しめば免疫力が高

まり、一番のコロナ対策だと思います。 
去年楽しめた事は、まずはロータリーに入会させ

ていただき、新しい世界を教えて頂きました。また、
山登りを始めて、今まで見た事の無い事を一人で経
験できました。コロナで色々な制限があり、苦しい
事もありました、コロナだったからこそ経験できた
事もありますので、一つ一つを丁寧に拾っていき楽
しみたいと思います。 

【箕輪 良孝君】 
ロータリーに関しましては、
「ロータリーロマンにふれ
あう会」を立ち上げて、本
当は 2 月にも予定を組んで
おりましたが、ちょっとコ

ロナの影響で延期となります。この「ロータリーロ
マンにふれあう会」をもっと充実したものにしてい
きたいと思います。 

個人的の望みとしては、手術をしてから 5 年が経
ち、なんとか生きながらえておりますが、もう一度
だけパリに行きたいと思っております。落ち着いた
らすぐにでも旅立ちたいと思っております 

 
【加藤 清久君】 

年が明けて早々に肉離
れして、辛い始まりでござ
います。ロータリーに関し
ては、経済的に支援をし、
会員増強に力を入れてい

きます。女性会員に期待をしておりますので、よろ
しくお願いいたします。 

 
【谷口 伸夫君】 

今年で 73 歳になり、早
いものだなと感じており、
歯医者を 50 年以上してい
ます。 

ロータリーにお誘いい
ただいたことを嬉しく思っており、あと何年お世話
になるか分かりませんが、もっと会員を増やしたい
と思っております。 

 
【飯田 幸雄君】 

現在満 89 歳となり、誕
生日が来れば、90 歳にな
ります。ロータリー歴は
50 年を経過しております。 

これまで私の人生の大
きな支えになってきたも

のは、「ロータリーの目的」と行動指針である「四つ
のテスト」であります。もう少し具体的にしますと、 

自分の職業を通じて社会に奉仕すること、「職業
奉仕」の大切さ、知り合いを広める、即ち「親睦」
を深めること、「四つのテスト」では、関係者一同に
とって公平か？好意と友情を深めるか？関係者一
同にとってためになるかどうか？などであります。 

現在、診療に従事しておりますが、後継者がおり
ますので、邪魔にならないように配慮しております。 
加齢に伴って、体力の減退を意識するようになった
今日この頃ですが、皆様の足手纏いにならないよう
に、今しばらく当クラブの会員資格を存続したいと
思っております。何卒よろしくお願い申し上げます。 

12/10卓話（クラブフォーラム） 

「クラブフォーラム」 
会長 桜井 雅博 
本日のクラブフォーラ

ムでは、50 周年記念誌作

成の方向性についてある

程度決めたいということ

と、WFF カーボンゼロ植

樹事業についてです。 
先ず IM の発表会資料を事前に分区ガバナー補佐

事務局へ 12 月 24 日迄に提出しなければならない

事と、1 月 11 日迄に植樹事業の具体的な実施資料



を提出しなければならないという、締め切りの日程

もありますので、会員の皆さんにご意見を伺いたい

と思います。 
 先ず記念誌作成の方向性では、井田副会長を部会

メンバーに入って頂きたいという事と、外部要員の

支援を仰ぎたいという件では如何でしょうか。 
 
＜古橋君＞ 

記念誌部会のメンバーは既に決まっているので

はないですか？ 
 

＜桜井会長＞ 
先週の理事会で部会メンバーの中心的な存在で

もある 3 名の方が、各人の諸々の事情もあって、暫

くの期間休会の申請が出されて受理されました。 
したがって、このままでは他の部会メンバーに多

大な作業負荷が掛かってくると予想されます。また

私においては、コロナ禍の影響もあって、会長職と

記念誌部会長職が重なり、更には他の 50 周年記念

事業の延期もあって、今後も思うような活動が出来

ない状況になると危惧しております。以上の様な事

情もあって、つきましては井田副会長と外部要員の

メンバー増強については、是非ともご了承願いたい

と思います。 
 
次に、WFF カーボンゼロ植樹事業については、

この機会に創立 50 周年記念植樹事業としても併せ

て実施し、従来から実施している市民への苗木配布

事業を IM の発表会では紹介し、「環境保全の為に、

地域に緑を広げよう」という従来の趣旨を更に発展

させて、我がクラブでは SDGs への取組をアピール

して、SDGs 目標 13「気候変動」への緊急対策と、

目標４「教育」への生涯学習の機会促進として「渋

沢栄一に学ぶ」講演会開催と目標 3「保健」への取

組を IM では発表して行きたいと思います。 
 

＜西尾君＞ 
会員の皆さんは何故そのような植樹事業をしな

ければならないのかという事の理由を知らないと

思うので、先ずは説明をして欲しいです。 
 
＜桜井会長＞ 

10 月中旬にガバナー補佐事務局より、メールで

来年 3 月開催の IM フォーラムでの発表と資料提出

の依頼が来て、更に 11 月 4 日に開催された 12RC
会長幹事会で、ガバナー補佐事務局より WFF カー

ボンゼロ植樹の取組と IM フォーラムでの発表会の

簡単な説明がありました。また、ガバナー地区方針

によるカーボンゼロの取組については地区大会や

ガバナー訪問例会で説明があった通りです。そして

先週の理事会で 50 周年記念植樹事業と WFF カー

ボンゼロ植樹の実施が、社会奉仕委員会が中心にな

って担当する事で承認されました。12 月 24 日がＩ

Ｍ発表資料の提出締切日で、1 月 11 日が WFF カー

ボンゼロ植樹の実施計画の締切日ですので、本日会

員の皆さんに発表内容についてのご意見を伺いた

いと思いました。宜しくお願いします。 
 
 

＜井田君＞ 
先ずは、クラブとして市民に対して苗木配布を 20

年近く継続実施していることをしっかりとアピー

ルするべきだと思います。 
 
＜菊田幹事＞ 

了解しました。IM のフォーラム発表会ではその

点に留意したいと思います。 
 
＜谷口伸夫君＞ 

理事会で植樹事業が承認されており、事業を実施

する説明も伺ったので、資料提出の締め切りもある

ということなので、ここは会長幹事に今後は一任す

るということで良いかと思いますが、如何でしょう

か。 
 
＜菊田幹事＞ 
有難うございます。時間も差し迫っている関係もあ

り、会長幹事に一任という事でご了承いただければ

幸いです。これからも宜しくお願い致します。 
 

第12回現・第1回次期理事役員会 

日  時：2022 年 3 月 4 日（金）13：00～ 
場  所：尾張旭市商工会館内 講習会室（例会場） 
報告事項：１）会長からの報告 
      ・松永さんの休会が了承された。 
 

２）1 月･2 月度会計報告 
（金森会計委員長） 
・了承された。 
 

     ３）創立 50 周年事業収支について 
      （箕輪実行委員長） 
      ・中間報告された。 
 
協議事項：１）創立 50 周年記念植樹について 

（山田社会奉仕委員長） 
・詳細了承された。 

 
２）創立 50 周年記念講演について 

（桜井会長） 
・講演会チラシ決定。詳細を検討した。 

 
３）3 月 26･27 日伊那ＲＣとの交流例会 

について（菊田幹事） 
・交流例会は中止の為休会。ゴルフ会 

は開催する。 
 

４）４月 10 日の春の家族会について 
（江尻親睦活動委員長） 

      ・承認された。18 歳未満は無料とする。 
 
５）次年度の委員会構成案 

（菊田会長エレクト） 
・役員理事を再検討する。 

          
６）その他の件 

      ・2022-23 年度地区研修・協議会登録 
料については、クラブ負担とする。 


